
Durch Reiki erschaffen wir ein Feld der Liebe und unterstützen 

damit den Geist der Versöhnung. 

 

Neujahrsbrief von 2023 ins Neue Jahr 2024 

 

Liebe Reiki Freundin, lieber Reiki Freund, 

Ein Jahreswechsel ist immer - ein über die Schwelle gehen. Die Rauhnächte in 

dieser Zeit zwischen den Jahren tun ihr Übriges. Die Durchlässigkeit zur 

Anderswelt ist größer, das Tor geöffneter. Botschaften aus der geistigen Welt 

können uns leichter erreichen. 

Was sich geradezu in den Vordergrund drängt ist Frieden. 

In 2023 ist ein neuer Krieg dazu gekommen, der zwischen den Palästinensern 

und Israel. Vieles was passiert, können wir nicht kontrollieren, so wie der neue, 

alte Krieg zwischen Israel und Palästina. Zwei Realitäten, die aufeinander 

prallen. 

Was kannst du, ich tun? Jeder kann nur bei sich beginnen. Frieden in mir, 

Frieden in dir, führt letztendlich zum Frieden auf der Welt.  

Was wir in <der Hand> haben ist, wie wir innerlich ausgerichtet in das neue Jahr 

gehen. Die guten, nährenden Erfahrungen des vergangenen Jahres mitnehmen, 

den Ballast, das Hemmende, nicht Unterstützende bewußt zurücklassen. 

  



Im August war ich 

zu dem Kurs 

<Ancient Peace 

Knowledge> in 

Tamera/ Portugal.  

Sabine Lichtenfels 

hat dort mit Hilfe 

des Geomanten 

Marko Pogacnik 

einen Steinkreis 

errichtet. Er 

ermöglicht die 

Reise in eine 

urgeschichtliche 

Utopie, in eine Zeit, wo die Menschen in Frieden zusammen gelebt haben. Jetzt 

und immer gilt es, das uralte Friedenswissen wieder oder endlich? abzurufen. 

Die geschichtlichen Steinkreise 

„ Steinkreise sind eine uralte Entwicklung 

der Menschheit….Es war eine 

hochentwickelte Weltkultur, die diese 

Steinkreise errichtete. Eine Kultur, die über 

lange Zeit äußerlich sehr einfach, mit hohem 

Wissen um Naturzusammen-hänge und 

Astronomie lebte, die die Müttergöttin 

verehrte und Frieden wahrte…. Die Steine 

waren Informationsspeicher, durch die das 

Wissen dieser Friedenskulturen Jahrtausende 

überdauern konnte und heute wieder 

abgerufen werden kann.“ (aus Ikone der 

Zukunft Der Steinkreis von Tamera) 

Es ist ein besonderes Erlebnis selber in dem Steinkreis von Tamera zu sein. Das 

Hineinspüren in die Energie, wie wir es von Reiki her kennen, ist sehr hilfreich. 

Wie bei Mensch und Tier geht es auch hier um das Lesen von Energie sowie den 

gespeicherten Erfahrungen. Wenn man so will eine Erweiterung der Reiki-be-

handlung. 

www.tamera.org 

Hüterin der Schwelle – Die Erdung  



 

Im Juni gab es Reiki pur auf dem in Freiburg. Wir, Hilde, Anja, Mana Festival 

Katrin und ich hatten einen ReikiInfostand mit der Möglichkeit eine 

Kurzbehandlung zu bekommen. Das wurde gerne angenommen. Erfahrung geht 

über Wissen. Das hat Phyllis Furumoto immer gesagt: “Try it out and trust your 

experience.” 

  

 

 

Anfang Oktober ging es 

endlich wieder auf den 

im Elsass. Berg der Götter 

Angeregt durch Tamera 

und das Bedürfnis, mich 

wieder stärker mit den 

Kräften der Natur zu 

verbinden, ging es mit 

einer Gruppe ins 

Felsenmeer, einem alten 

Kultplatz der Kelten. 

 

Auf der Schwelle zum Felsenmeer wurde jeder mit Hildes selbstgesammelten 

Kräuterbündeln geräuchert und Rainer hat dazu Didgeridoo gespielt. Herrlich. 



 

 

Am Naturaltarstein haben wir 

unsere Geschenke an den spirit 

loci niedergelegt und in die 

Schwingung hineingespürt. 

 

 

Am Naturaltarstein 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Immer wieder Wahrnehmung – in die inneren und äußeren Vorgänge… 

  



 

Wie jedes Jahr im Herbst haben wir wieder in der Reiki Hauptstadt Gersfeld das 

Reiki Festival gefeiert. 

Das Motto war: Freude mit Reiki – zu allen Zeiten 

 

Gerade heute – trotz all dem Unfrieden, Angst vor dem Schwund der 

Ressourcen, Klimakatastrophe, Inflation usw. ist es wichtig, ja lebenserhaltend 

der Freude einen großen Platz einzuräumen! 

Nach den schmerzvollen Coronajahren waren wir unendlich froh, uns ohne 

Einschränkungen begegnen zu können. Eine besondere Gelöstheit und 

Leichtigkeit hat sich von alleine ausgebreitet… 

Wer mag, kann meinen 

Artikel für den 

Internationalen Newsletter 

<Just for Today> lesen, wo 

ich die einzigartige 

Stimmung auf dem 

diesjährigen Reiki Festival 

beschreibe. s. Anhang 

 

www.reiki-festival.de 

 Prem Simone unsere Deko-Queen   



 

Angelehnt an das Reiki Festival haben 

wir in den letzten Monaten bei den 

Reikiaustauschtreffen immer wieder 

Reiki-on-legs gemacht. Herrlich – 

diese Wärme von den Beinen und den 

Händen gleichzeitig zu spüren. 

So auch am WeihnachtsReiki Abend 

und wie „alle Jahre wieder“ geht der 

Beitrag an die Menschenrechts 

Organisation medica mondiale, die 

traumatisierten Frauen in 

Kriegsgebieten hilft beim Aufbau von 

Selbständigkeit. 

www.medicamondiale.org 

Nun ein kurzer Ausblick auf das Jahr 2024 

Im Januar werden die Reikitreffen am 9. und 23.1.24 bei Hilde Rentz 

in Herbolzheim stattfinden. Bitte anmelden unter                           

mail@hilde-rentz.de                                                                                    

Ich werde mich auf eine Reise zu dem indigenen Volk der Huni Kuin 

begeben. 

11. – 13. Okt. 24 Reiki Festival in Gersfeld/Rhön www.reiki-

festival.de 

Für aktuelle Termine in Freiburg und Umgebung siehe meine website 

www.reiki-freiburg.de und es folgen zeitnahe Rundbriefe. 

Nun bleibt mir nur noch, dir ein friedliches und erfüllendes Jahr 2024 

zu wünschen 

Mit lichtvollen Grüßen 

Krishna 
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